

Community Accelerator Grant Declaración sobre el uso de los datos demográficos

DATOS DEMOGRÁFICOS Y ARTSFUND

ArtsFund comprende que recopilar datos demográficos sobre el personal y la junta directiva de su organización puede presentar un desafío tanto logístico como personal, especialmente si está integrada por miembros de comunidades marginadas o si se centra en dichas comunidades. El proyecto de definir la identidad puede ser complicado, y estamos de acuerdo en que los formularios demográficos pocas veces reflejan la complejidad interseccional de las experiencias vividas. Queremos que el proceso de presentar una solicitud para esta subvención resulte seguro para usted y su comunidad. Para ello, le brindamos más información sobre por qué solicitamos estos datos, cómo se usan y cómo se almacenan.

POR QUÉ LOS SOLICITAMOS

El programa Community Accelerator Grant (Subvenciones para la Aceleración de la Comunidad) está destinado al sector artístico y cultural de Washington en general y, con el fin de promover su representación en estas áreas, se dará prioridad a las organizaciones lideradas por miembros de las comunidades Black, Indigenous, and Person of Color (BIPOC, personas negras, indígenas y de color), Lesbian, Gay, Bisexual, Transgender and Queer+ (LGBTQ+, lesbianas, gays, bisexuales, transgénero, queers+), personas con discapacidades y personas que viven en zonas rurales (comunidades que a menudo han estado más alejadas de la filantropía a gran escala). Hacer preguntas sobre las comunidades en las que se centra su organización y recopilar datos demográficos sobre el personal y la junta directiva nos permite cumplir mejor este objetivo y distribuir los fondos con el cuidado y la intención que una inversión de este tipo merece. Le recomendamos que responda a estas preguntas de la forma más completa posible.

CÓMO SE USAN

El personal de ArtsFund revisará los datos demográficos que proporcione como parte de la solicitud del programa Community Accelerator Grant. Después, los datos de quienes hayan presentado la solicitud se anonimizarán y se compartirán con nuestro Comité Consultivo de la Comunidad (solo en inglés), un grupo diverso a nivel geográfico y demográfico de líderes culturales y filantrópicos reunidos con el objetivo de garantizar que la toma de decisiones se acerque lo más posible a las comunidades. Si decide proporcionar datos demográficos, estos se tendrán en cuenta a la hora de adjudicar una subvención a su organización. Si elige responder a las preguntas sobre datos demográficos con "No sé/Prefiero no responder", no tendrá una sanción, pero los beneficios de la representación demográfica no se tendrán en cuenta a la hora de adjudicar una subvención.

CÓMO SE ALMACENAN

Los datos de su solicitud se almacenarán en la plataforma de solicitud de subvenciones de ArtsFund, Zengine de WizeHive. WizeHive cuenta con un conjunto sólido de políticas y procedimientos de seguridad que se basa en el marco de seguridad NIST 800-53, nivel moderado. Puede obtener más información sobre la protección de datos que ofrece haciendo clic aquí (solo en inglés). También se guardarán copias de seguridad de los datos en el disco interno compartido seguro de ArtsFund.

QUIÉN TIENE ACCESO

El personal de ArtsFund tiene acceso a los datos de la solicitud. Los datos también se compartirán con Paul G. Allen Family Foundation y su socio de evaluación, The Giving Practice. The Giving Practice se encarga de evaluar el éxito de la asociación entre ArtsFund y Paul G. Allen Family Foundation para el programa Community Accelerator Grant, y se centra en evaluar el proceso de asociación, ampliar la estrategia participativa y evaluar el impacto de los fondos.

ArtsFund conserva los datos de las solicitudes como una herramienta valiosa para registrar los cambios en el sector artístico y cultural con el paso del tiempo, identificar las necesidades más importantes y evaluar nuestro propio impacto. En un futuro, es posible que los datos sin procesar se compartan con los socios de investigación y evaluación contratados de ArtsFund. Los datos demográficos pueden compartirse en comunicaciones globales sobre este programa de subvenciones y usarse para informar sobre subvenciones futuras, estudios de investigación y actividades de promoción. Los datos demográficos individuales de las organizaciones nunca se compartirán con otros terceros ni se publicarán sin su consentimiento.